関西大学校友会東京支部 支部長 高能 彰(昭52社)

東京支部だより 2021/10/27

日頃は東京支部の活動につきまして格段のご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 新型コロナウイルスの感染拡大もやっと収束の兆しが見えてきましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。 東京支部の活動もほとんどできない状況が続いておりましたが、10/19(火)に約2年ぶりとなる情報交換会を再開いたしました。しばらく発行できなかった東京支部だよりも久々にお送りさせていただきます。

【最近の活動報告】

(1)東京支部役員会

- •3/25(木)第1回役員会 中止
- ・5/13(木)第2回役員会 東京センター4名、ZOOM9名出席 今後の活動について議論他
- ・7/29(木)第3回役員会 東京センター6名、ZOOM11名出席「フェスティバル in 関西」(2022年9月開催)実行員会報告、2022年東京支部総会日程決定他
- •10/21(木)第4回役員会 東京センター6名、ZOOM7名出席 情報交換会(10/19)報告、「フェスティバル in 関西」 実行員会報告、2022年東京支部総会準備・スケジュール等議論他

(2)情報交換会(10/19 実施)について

10/19(火)に約2年ぶりとなる情報交換会を東京センター及びZOOMで開催しました。ネット配信を含めた初めての開催で不慣れなため一部画像・音声がうまく配信できない場面もありましたが、反省点も見えてきたので、今後も改善しながら開催していく予定です。

詳細は別途報告書をご覧ください。

(3)2022 年東京支部総会について

2022 年東京支部総会は 3/12(土)に東京センターで開催いたします。開催時間や開催内容につきましては、コロナ感染状況を確認しつつ確定していきたいと思いますので、随時ホームページやメールにてお知らせいたします。

(4)2022 年「フェスティバル in 関西」開催について

「フェスティバル in 関西」が大学昇格 100 周年記念と合わせて 2022 年 10 月 9 日~10 日に開催されます。開催内容 につきましては現在実行委員会で検討中で、随時発表されると思いますのでどうぞご期待ください。

(5)卒業生の花房真優さん(シンガーソングライター)からのご連絡です

卒業生でシンガーソングライターの花房真優さんより医療従事者を歌で応援するチャリティプロジェクトについてご連絡をいただきました。

(一社)全国カラオケ事業者協会によるチャリティプロジェクト『医療従事者応援ソング「感謝の手紙」』で作詞・作曲・歌唱に花房さんが選ばれました。

10月17日から11月30日の期間に、動画の再生回数とカラオケで歌われた回数に応じて募金額が加算され、医療従事者支援に寄贈される取り組みです。

*1 再生につき10円が医療従事者支援として寄贈されます。

▼医療従事者応援ソング「感謝の手紙」 (ハナフサマユ)

https://youtu.be/RcjHzKvSNXM

すばらしい歌ですので皆さんぜひ YouTube での再生やカラオケで応援と医療従事者支援をお願いいたします。 詳しくは東京センターfakebook でも掲載されています。

https://www.facebook.com/kandai.tokyo/posts/371624671418600

また、現在の募金額は「チャリティプロジェクト」イベント特設ページでご覧いただけます。

https://www.karaoke.or.jp/ouensong2021/

リモート情報交換会を開催

—— 東京支部

去る10月19日(火)に東京支部(高能彰支部長)では、リモートでの情報交換会を開催した。情報交換会については、2020年1月の「第28回若手校友情報交換会」以来、1年半以上開催方法について模索してきたが、東京センター会場参加+リモートでの参加という形で情報交換会の開催を実現することができた。

今回の情報交換会では、村田樹一副支部長(昭和62年法卒)より、「最近の日本経済について~令和3年度経済財政白書にみる日本経済の現状とこれから~」と題して基調講演を行い、その後質疑応答、情報交換、歓談等というスケジュールで案内させて頂いたところ、当日は、会場9名、リモート13名、合計22名での開催となった。

まず、基調講演では、令和3年度の年次経済財政報告に基づき、第1章「我が国経済の現状とマクロ面の課題」では過去50年間で最も少ない倒産件数であった半面企業債務が増加したこと、第2章「企業からみた我が国経済の変化と課題」ではDX(デジタルトランスフォーメーション)の取組状況など、第3章「雇用をめぐる変化と課題」ではテレワークによる意思疎通の難しさなどについて説明が行われた。その後、株価、不動産、オリンピックも絡めた質疑応答が続き、情報交換を兼ねた自己紹介、感想を参加者から頂戴し、リモート情報交換会を終えることができた。

今回は、リモート形式での初めての情報交換会であり、マイク関係の不具合等生じることがあったが、改善をしながら今後も続けていきたいと考えている。講師も随時募集中であり、また次回の予定が決まればお知らせするので、多くの校友に参加して頂きたい。

常任監事:村田樹一 連絡先:090-4712-7137

長坂剛人 連絡先:090-5138-5361

リモート情報交換会 写真



①情報交換会、講師の村田副支部長(東京センター)



②会場での参加者 (東京センター)